



SEGÚN ESTUDIO, LA MAYORÍA OPTA POR NO VACACIONAR EN VERANO.

## Solo una de cada cinco personas en Biobío toma vacaciones en el verano

Contrario a lo que se pudiera pensar, más del 70% de los habitantes de la región no toma sus vacaciones en verano, según revelaron los resultados de la encuesta Chile Nos Habla, impulsada por el Centro de Políticas Públicas de la Facultad de Economía y Gobierno de la Universidad San Sebastián (USS). Según el estudio, aplicado también en las regiones de Los Ríos, Los Lagos y Magallanes, 71,8% de los habitantes del Biobío no sale de vacaciones en enero o febrero, y entre ellos, el 49,2% lo justifica en el elevado costo que significa; un 10,9% en que desea ahorrar; mientras un 6,8% prefiere tomarlas en otro momento del año. “En las cuatro regiones donde se aplicó la encuesta el porcentaje de personas que no salió o no saldrá de vacaciones en los primeros meses del año superó el 70%. En todas es coincidente que entre los principales motivos aparezca el elevado gasto que eso conlleva, lo que es síntoma de la situación económica que vive el país y que afecta el presupuesto de las familias”, comentó Felipe Bettancourt, coordinador de Impacto Social

“El porcentaje de quienes no sale en los primeros meses del año superó el 70%”.

Felipe Bettancourt,  
 Centro Políticas Públicas USS

del Centro de Políticas Públicas de la USS.

### MENOS GASTO

Al preguntar sobre el dinero considerado para este periodo de descanso, el 32,4% gastará menos que el verano pasado; 31,3% destinará el mismo gasto, y un 26,6% ocupará más. Sobre la fuente de financiamiento, el 44,3% vacacionará con ahorros; el 34,6% con el presupuesto del mes y un 16,2% lo hará con tarjeta de crédito. Solo el 4,9% respondió que solicitará un crédito para este objetivo. Con respecto al tiempo ocupado para este fin, el 37,4% de los consultados se toma de uno a siete días de vacaciones; un 34,4% de 8 a 14 y solo el 10,7% se tomará más de 21 días de vacaciones. ☺

**49,2**

por ciento de los encuestados atribuye al elevado costo el no vacacionar en verano.

**91,7**

por ciento de quienes toman vacaciones opta por pasarlas en el país y 8,3% en el extranjero.